



24-Stunden-Charity-Lauf von Schloss Neubeuern

Beitrag

Am Wochenende vom 12./13. Oktober 2019 wird dazu eingeladen, beim 24-Stunden-Charity Lauf auf Schloss Neubeuern einen sportlichen Beitrag zu leisten oder als Zuschauer die Schüler mit Feuereifer anzufeuern.

Wie in den Vorjahren werden die Schüler des Schloss Neubeuern mit großem Nachdruck unter Beweis stellen, wie viel in ihnen steckt, wenn es um einen guten Zweck geht. Eine große Anzahl von Schülern, allen voran die SMV, das Schülerparlament und die Schloss-Feuerwehr, werden an diesem Wochenende viele Stunden – teilweise die gesamten 24 Stunden von 16.00 Uhr bis 16.00 Uhr – im Einsatz sein. Durch die gelaufenen Runden werden Spenden generiert, die einer caritativen Einrichtung in der Region gespendet werden.

Ort des Geschehens ist der Sportplatz beim Schloss Neubeuern (Schlossstr. 20, Neubeuern, 83115, Deutschland).

Interessierte und Zuschauer sind jederzeit herzlich willkommen. Besonders freut sich das Schloss Neubeuern natürlich über "Mitläufer". Um Voranmeldung wird gebeten unter susanna.hennes@schloss-neubeuern.de.

Text, Bild und nähere Informationen: www.schloss-neubeuern.de



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Benefizveranstaltung
2. Nußdorf-Neubeuern
3. Schloss Neubeuern